

NOM ET PRENOMS.....Classe.....

EVALUATION DE LA QUATRIEME SEQUENCE
EPREUVE DE CORRECTION ORTHOGRAPHIQUE

Le texte ci-après comporte des erreurs. Corrigez-les en rayant d'un trait le mot incorrect, puis inscrivez le mot correct au-dessus du mot incorrect.

La santé pour tous n'est pas un rêve, mais un défi. Pour réaliser cet objectif, il faut que les autorités camerounaises mettent fin aux pratiques des médicaments illicites. Aujourd'hui, l'élimination du marché illicite exige un véritable engagement politique... L'on devrait impliquer les forces de la sécurité publique, douane, police, eaux et forêts, armée. Ces différents corps doivent normalement apporter leur concours pour faire respecter la réglementation pharmaceutique et pour renseigner les autorités politiques, sans oublier leur rôle dans la répression des infractions. Aidons-nous les uns les autres, afin de préserver notre santé, qui est notre bien le plus précieux. Aussi on devrait œuvrer, chacun à son niveau, pour préserver toute la communauté à travers un comportement responsable vis-à-vis de l'environnement, en respectant les règles fondamentales d'hygiène. Il est important à cet effet de savoir en quoi la santé peut contribuer au bien-être des populations ? Comment peut-on préserver sa santé ? Ces interrogations appellent à une réflexion qui portera d'une part sur le rapport bien-être-santé et d'autre part sur les actions à mener pour préserver sa santé.